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鄧太/潘小姐︰ 
 
謝謝你們的電郵。我們原則上十分同意立法，只是一直最擔心農民、市民誤

用了市場上出售的基改水果、食物，例如木瓜、番茄、發芽薯仔、黃豆（作

綠肥）等，作種植用。我們希望日後漁護署能提供更多資訊，並支援農友及

市民篩選合適的種植材料，以免誤墮法網。 
 
特別是近年社區園圃逐漸蓬勃，香港人的種植風氣日盛，市民用食材種植是

最直接的方法，他們誤墮法網並影響本地生物多樣性的機會將會增加。希望

政府能增加宣傳，並多加測試市場上有供應的可供種植用的可能基改食材，

為公眾提供資訊。 
 
如對我們的回應有任何疑問，歡迎再與我們聯絡。 
 
順祝  大安！ 
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